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長い夏休みが終わり、いよいよ二学期が始まりました。今学期には、体育祭や文化祭な
ど大きな行事があります。すべてが庄戸中学校として最後の行事となります。是非多くの
方にご来校いただき、有終の美を飾りたいと思いますのでよろしくお願いいたします。
さて、今月号では７月に行われた「よこはま子ども国際平和スピーチコンテスト栄区審

査会」で３年生の「岩田 章寛」君が発表した内容と、３年生最後である各部活動の大会
結果等をお知らせしたいと思います。

☆栄区国際平和スピーチコンテスト

「考え方」
庄戸中学校 岩田 章寛

現在、世界中で起こっている戦争や人種差別などの問題
や身近なイジメ、ケンカなどの原因は、一人ひとりの考え
方の違いであると思う。考え方が違うと、どうして問題が
起こるのだろうか。イジメやケンカなどは相手の考え方を
無視して自分の考え方を押しつけていることにある。考え
方の違いで問題が起こるのだから、私は部活で全員の考え
方を統一したらいいだろうと考え、「みんなまじめにがん
ばれよ！」という自分なりの意見をどんどん言っていった。
しかし、その思いに対し、みんなは、一つになるどころか、
「俺はこうしたいと言ってるだけだろ！」と全く意見が合わなくなっていった。
考えてみれば、一人ひとりの考え方を強制するのだから、反発は多いに決まっていた。

私は知らず知らずにみんなの意見を無視して、自分の考え方を押しつけていたのかもし
れない。いろんな人間がそれぞれの考え方を持っているのだから、考え方は違って当た
り前なのだ。みんなが同じ考えになることは極めて難しいことを知った。
だとしたら、どうしていったらよいか。考え方の違いで問題が起きる。しかし、一人

ひとりの考え方を一つにすることは非常に難しい。この問題を解決するには、三つのあ
ることが必要だ。一つ目は、相手の考え方を無視しないこと。二つ目は、自分の考え方
を押しつけないこと。三つ目は、全員が納得できる考え方にすることだ。つまり、相手
の考え方を受け止め、それを理解し、新しい考え方を生み出すことが問題の解決になる
と思う。
その後、みんなと話し合ってみた。そして、一人ひとりの考え方を大切に受け止めた。

するとみんなも私の考え方を大切に受け止めてくれたのだ。そして、全員が納得できる
新しい考え方を見つけるための話し合いになっていった。
これらのことは世界中で起こっている問題、つまり戦争や人種差別などにもあてはま

ると思う。違った国の人間が違った考え方を持っているのに、相手の考え方を無視して
自分の考え方を押しつけている。それが発展して戦争などの大きな問題となってしまう
のだろう。身近な問題も世界的な問題も根本的な原因は同じだ。相手の考え方を受け止
め、それを理解し、新しい考え方を生み出せば、国際平和へとつながっていくのだ。

☆神奈川県英語弁論大会に出場

神奈川県英語弁論大会が８月５日に西公会堂で行われ、２年生の「松原陽菜」さん
が「Ｎｅｖｅｒ ｇｉｖｅ ｕｐ」のタイトルで、発表しました。残念ながら上位入賞
はなりませんでしたが、堂々とした発表で、とても良かったと思いました。

☆統合に向けた中間報告会（保護者会対象）

庄戸中・上郷中の統合に向け、両校のこれまでの教育活動をお互いに大切にしなが
ら、新しい上郷中学校での教育活動について、夏季休業中３日間にわたり両校の職員
で話し合いを持ちました。その内容について中間の報告を次の行事の中で１５分程度
で行う予定です。詳しいご案内は、９月中旬に配布いたします。
・１０月１０日（金） 庄戸中オープンスクール（庄戸中在校生保護者対象）
・１０月１７日（金） 上郷中生徒児童交流日 （新入生保護者対象）
・１１月 ８日（土） 上郷中土曜参観 （上郷中在校生保護者対象）



☆頑張った部活動の結果
保護者の皆様、それぞれの応援ありがとうございました。

・女子バスケット 二年生主体で挑んだ大会でしたが、残念ながら一回戦で敗退
しました。これからに期待します。

・男子バスケット 一・二回戦を順当に勝ち、今までの練習の成果を出していま
したが、三回戦でシード校とあたり残念ながら敗退をしました。

・サ ッ カ ー 全員で１０人という状況で試合にのぞみました。最初は一人
ひとりが頑張っていましたが、一人少ないのは大きく残念なが
ら初戦で敗退してしまいました。

・野 球 三年生が３名という状況の中、一回戦をコールドで勝ちまし
たが、二回戦では接戦をものにできずに残念ながら敗れてしま
いました。

・硬 式 テ ニ ス 男女団体戦が行われ、男子は残念ながら一回戦で敗退しまし
た。女子は二回戦に進みましたが惜しくも負けてしまいました。

・水 泳 多くの種目に生徒が参加をし、各自が頑張っていました。そ
の中で２年生「山岸 凛太郎」君が県大会へ出場しました。

・器 械 体 操 個人として参加した２年生の「齋藤 柚花」さんが市大会で
３位となり県大会に出場しました。県大会では８位で残念なが
ら関東大会へは進めませんでした。

・吹 奏 楽 横浜市吹奏楽部コンクールに出場しました。結果は惜しくも
銀賞で県大会へは出場できませんでした。しかし、参加した生
徒たちは全力を出し切り、悔いのない演奏ができたと笑顔でい
っぱいでした。

（女子バスケ） （男子バスケ） （サッカー） （水 泳） （器械体操）

（野 球） （吹奏楽） (男子テニス) (女子テニス)

☆庄戸祭りに吹奏楽部と生徒会を中心とした出店に参加

８月１６日（土）に行われました庄戸夏
まつりに、生徒会を中心とした、有志が出
店をするとともに、吹奏楽部が演奏で会場
を盛り上げ、庄戸夏まつりの大成功に貢献
しました。

（出店の風景） (吹奏楽部演奏）

☆８・９・１０月の主な予定

8 月 27 日 二学期始業式・防災訓練 10 月 1 日 二学期中間試験一日目
・2 日 二日目

8 月 28 日 教育相談
～ 9 月 2 日 (担任より説明があります) 10 日 オープンスクール

9 月 11 日 体育祭予行練習 24 日 第３４回庄戸中文化祭

13 日 第３４回庄戸中体育祭 25 日 庄戸芸術祭（オータムコン
（予備日１７日） サート・地域作品展）

多くの方のご参加をお待
16 日 体育祭代休 ちしています。

☆制服リサイクルへの協力をお願いします

ＰＴＡ活動として今まで制服のリサイクルを行ってきましたが、現在在庫がありま
せん。協力をしていただける方は、庄戸中学校副校長（鈴木）までご連絡ください。

電話（８９２）６６５７


